

## DISCURSO

LIC. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

LANZAMIENTO DEL PROGRAMA FÚTBOL FOREVER

20 DE MARZO DE 2007.

DESDE QUE CONCEBIMOS NUESTRO PLAN DE GOBIERNO CONSIDERAMOS PRIMORDIAL CREAR UN APARTADO ESPECIAL DEDICADO AL FOMENTO DEL DEPORTE CON DOS OBJETIVOS ESPECÍFICOS: PRIMERO, LOGRAR UNA PARTICIPACIÓN MASIVA A TRAVÉS DE LA ACTIVIDAD FISICA Y LA RECREACIÓN DE NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES; Y LUEGO, A TRAVÉS DE LA PRACTICA DEL DEPORTE COMPETITIVO Y LOS LOGROS ALCANZADOS, CONVERTIR A NUESTROS ATLETAS EN UN VERDADERO ORGULLO NACIONAL.

CONSIDERO QUE PASO A PASO ESTAMOS LOGRANDO ESE OBJETIVO, Y COMO AMANTES DEL DEPORTE SEGUIMOS ENFOCANDO NUESTROS ESFUERZOS HACIA ESE RUMBO, SOBRE TODO PORQUE EL DEPORTE ES EL MEDIO CON EL CUAL SE PUEDE SENTIR VERDADERA IGUALDAD, LIBERTAD Y AUTONOMÍA.

TODOS SABEMOS QUE EL FÚTBOL EN NUESTRO PAÍS, ES UN FENÓMENO QUE POR SU NATURALEZA FACILITA LA MOVILIZACION DE PERSONAS, Y POR ESO ES QUE ES UN ORGULLO PARTICIPAR EN EL LANZAMIENTO DEL PROYECTO "FUTBOL FOREVER", PROGRAMA DE CARÁCTER SOCIAL QUE A TRAVES DEL FOMENTO DEL DEPORTE, PROMUEVE LA SANA CONVIVENCIA Y MEJORA LA CALIDAD DE VIDA.

ARRANCAR CON ESTA INICIATIVA EN EL 2007 Y HACERLO DESDE LA CASA DE GOBIERNO, NOS PARECE SUMAMENTE TRASCENDENTAL, PUESTO QUE EN ESTE AÑO HEMOS DEDICADO A PROMOVER LA CONVIVENCIA Y LA PAZ SOCIAL, EL DEPORTE ES FUNDAMENTAL PARA ESTOS OBJETIVOS, Y ESO QUE HEMOS BUSCADO PROMOVER LA



PRÁCTICA DE VALORES, EL RESPETO A LAS LEYES Y A LAS NORMAS DE CONDUCTA, ASÍ COMO LA CONVIVENCIA PACÍFICA ENTRE LOS SECTORES.

LAS METAS QUE NOS HEMOS TRAZADO CON ESTA INICIATIVA, SON SUMAMENTE AMBICIOSAS PERO ADEMÁS, SON METAS ALCANZABLES. SE TRATA DE BENEFICIAR A 210 MIL PERSONAS, INCLUYENDO 200 MIL NIÑOS Y JÓVENES, DE UNO Y OTRO SEXO, PROVENIENTES DE COMUNIDADES DE ESCASOS RECURSOS. RECORDEMOS QUE LA INFANCIA Y LA JUVENTUD SON PERIODOS ESENCIALES EN LA FORMACIÓN DE LA PERSONALIDADES DEL SER HUMANO.

POR ESO NUESTRO GRAN OBJETIVO ES MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA Y PROMOVER EL DESARROLLO DE NIÑOS Y JÓVENES A TRAVÉS DE LA PRÁCTICA DEL FÚTBOL COMO HERRAMIENTA DE SOCIALIZACIÓN. BUSCAMOS PROMOVER LA PRÁCTICA DEL DEPORTE COMO INSTRUMENTO DE FORMACIÓN Y ADAPTACIÓN SOCIAL, BASADO EN LA INCORPORACIÓN DE UN NUEVO MODELO DE APRENDIZAJE Y EN LA ASIMILACIÓN DE LOS VALORES DEPORTIVOS.

LAS INSTITUCIONES ENCARGADAS DE EJECUTAR EL PROYECTO, HAN TRABAJADO EN COORDINACIÓN PARA ALCANZAR LAS METAS, Y MANTENDREMOS UN ENLACE CONSTANTE PARA BENEFICIAR AL MAYOR NUMERO POSIBLE DE SALVADOREÑOS.

SE TRATA DEL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES (INDES), COORDINADOR DEL PROYECTO, EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, QUE SE HA IDENTIFICADO CON EL DEPORTE COMO HERRAMIENTA FUNDAMENTAL PARA LA PREVENCIÓN EN LOS JOVENES, PARA EVITAR QUE LOS JOVENES SE METAN EN MARAS, EN PANDILLAS, EN DESORDENES, LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, DEPENDENCIA DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE FÚTBOL, Y LA EMPRESA FÚTBOL FOREVER, CUYOS FUNCIONARIOS Y DIRIGENTES LE APUESTAN A UNA METODOLOGÍA DE



TRABAJO ESENCIALMENTE PRÁCTICA Y PARTICIPATIVA, TANTO EN LOS ASPECTOS TÉCNICOS DEL FÚTBOL COMO EN LA PROMOCIÓN Y PRÁCTICA DE VALORES.

AQUÍ NO ESTAMOS HABLANDO DE UN PROYECTO IDEADO AL AZAR, CONTAMOS CON UNA ESTRUCTURA OPERATIVA DE TRABAJO QUE ESTARÁ A CARGO DE UN EQUIPO CONSULTOR, INTEGRADO POR UN DIRECTOR NACIONAL Y UN CODIRECTOR A NIVEL INTERNACIONAL, UN PSICÓLOGO, UN MÉDICO DEPORTIVO, DOS CONSULTORES DEPORTIVOS.

ESTE PROYECTO NO ESCATIMARA ESFUERZOS Y POR ESO SE TRABAJARA EN TODOS LOS DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, A TRAVÉS DE CATORCE EQUIPOS TÉCNICOS DEPARTAMENTALES, FORMADOS POR 36 ENTRENADORES. QUIERO DECIRLES QUE EN CADA DEPARTAMENTO DE EL SALVADOR SE ORGANIZARÁN MONITORES MUNICIPALES VOLUNTARIOS, Y ESTOS A SU VEZ TENDRÁN EQUIPOS DE ENTRENADORES DEBIDAMENTE CAPACITADOS PARA DAR COBERTURA A NIVEL NACIONAL.

SE TRATA DE TODA UNA ESTRUCTURA QUE CUBRIRÁ TODO EL PAÍS Y PARA EL CUAL SE NECESITARAN QUE LOS ENTRENADORES, EQUIPOS TÉCNICOS Y MONITORES, SALGAN A CADA COMUNIDAD Y MUNICIPIO, DONDE SERÁ EJECUTADO EL PROYECTO. HABLAMOS DE LIDERES LOCALES QUE SE INTEGRARAN AL TRABAJO NACIONAL, CON EL FIN DE QUE SEAN PERSONAS CONOCEDORAS DE LA REALIDAD DE CADA UNA DE LAS COMUNIDADES.

ES UN PROYECTO VERDADERAMENTE AMBICIOSO QUE NO ES SOLO RESPONSABILIDAD DEL GOBIERNO, SINO TAMBIÉN DE LA EMPRESA PRIVADA, DE LOS MUNICIPIOS, DE LAS COMUNIDADES, DE LOS PADRES DE FAMILIA Y DE LAS DECENAS DE MILES DE PARTICIPANTES QUE ESPERAMOS ATENDER.



ME ILUSIONA SABER QUE AQUELLOS QUE SIEMPRE HAN QUERIDO TENER UNA FORMACIÓN EN EL CAMPO DEPORTIVO Y QUE SE CONFORMABAN CON JUGAR DE VEZ EN CUANDO EN LA CALLE O EN EL PREDIO BALDÍO, HOY TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE FORMAR PARTE DE UNA ESTRUCTURA FORMAL.

FELICITO A LOS IMPULSORES DE LA INICIATIVA DE “FÚTBOL FOREVER” QUE CUENTA CON EL RESPALDO DE LA FIFA, QUIENES HAN VENIDO TRABAJANDO EN ESTE PROYECTO DESDE EL AÑO PASADO Y QUE EN ESTA MAÑANA SE MATERIALIZA. LOS INSTO A QUE CONTINUEN TRABAJANDO CON LA SERIEDAD CON LA QUE LO HAN VENIDO HACIENDO Y LES DESEO MUCHO ÉXITO.

FELICIDADES A LOS ORGANIZADORES, FELICIDADES NIÑOS, ESTE ES UN PROYECTO AMBICIOSO, ES UN PROYECTO DE DOS AÑOS EN EL CUAL PUBLICAMENTE EL GOBIERNO CON SUS MAS ALTAS ESFERAS EN EL TEMA DEPORTIVO Y EN EL TEMA DE PRODUCCION, HOY, ADEMÁS DE LA ESFERA POLITICA QUE REPRESENTA LA PRESIDENCIA DEL PAIS, SE COMPROMETE PARA LLEVAROLO ADELANTE.

FELICIDADES, ESPECIALMENTE A ALEJANDRO, ESPECIALMENTE A LA FIFA, A LA FEDERACION DE FUTBOL Y A NUESTRAS INSTITUCIONES IDENTIFICADO CON ESTE TEMA EL CUAL APOYAMOS TOTALMENTE.

MUCHAS GRACIAS.

